

Explicación y capacitación sobre la Bancarización

Creado: Viernes, 25 Agosto 2023 11:15

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 232



Como parte del proceso de explicación y capacitación sobre la Bancarización, especialistas de BANDEC y BPA, han explicado el contenido de la Resolución 111/2023 del Banco Central de Cuba, en dicho encuentro participaron los cuadros del sistema político y gubernamental, los diferentes actores económicos y en el día de hoy los directores de organismos.

Con el objetivo de reordenar los flujos financieros del país, desde el pasado tres de agosto se implementa un grupo de medidas para la bancarización de operaciones con el fin de incrementar el uso de los canales electrónicos de pago.

“La bancarización es un proceso en el que se ha venido avanzando durante algunos años, en el que participan todos los organismos de la Administración Central del Estado y Gobiernos locales, así como todos los actores económicos de la sociedad. Se potencia el uso de títulos de créditos e instrumentos bancarios, con prioridad en el uso de los medios electrónicos de pago, además es un proceso gradual, que hemos estimado en seis meses, al que se espera que cada vez se sumen más personas. Eso no quiere decir que va a desaparecer el efectivo. El que usa los canales de pago electrónicos obtiene beneficios, descuentos. Es un proceso demandado por la población, como se pudo apreciar en los debates de la reciente sesión

Explicación y capacitación sobre la Bancarización

Creado: Viernes, 25 Agosto 2023 11:15

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 232

ordinaria de la Asamblea Nacional del Poder Popular”.



[Síguenos en Facebook](#)

Fuente: Dpto. Com. Institucional Poder Popular **Sagua de Tánamo**

Explicación y capacitación sobre la Bancarización

Creado: Viernes, 25 Agosto 2023 11:15

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 232
